



« Un monde d'amis est un monde de paix »

Info-courriel du 1^{er} octobre 2023

Ohayö chers amis et amies de FAM,

Je n'ai malheureusement pas pu assister au repas-partage d'adieu de l'accueil du club de Sapporo mais j'ai appris de sources sûres qu'il régnait une ambiance quasi survoltée et beaucoup d'enthousiasme à la fois chez les ambassadeurs et les membres présents. Bravo à Bernadette Quessy et Guy Bédard qui ont co-coordonné cet accueil. Un grand merci à tous ceux et celles qui y ont contribué, que ce soit en hébergeant des ambassadeurs, en préparant un souper de l'amitié, en prenant la responsabilité d'activités ou en participant à une ou l'autre des activités.

Je veux souhaiter la bienvenue à trois nouvelles membres qui ont joint notre club depuis le 1^{er} septembre, soit Johanne Allard, Camilla Clarizio et Diane Leroux. Ce sont donc 23 nouveaux membres que nous avons accueillis depuis notre présence au salon Carrefour 50 ans+ en avril dernier.

Dans cette édition, nous soulignons quelques points importants qui émergent de la dernière réunion du CA, notamment l'AGA et l'impact de la loi 25. Nous faisons un retour sur l'accueil de Sapporo et nous rappelons les activités potentielles d'octobre et le début du séjour en Californie. Hubert Lewis nous parle du livre *1984* de George Orwell pour nous projeter en 2084. Denis Bélair nous propose une leçon du prof Jamy sur les fantômes en vue du 31 octobre.

Bonne lecture !

Céline Tremblay, présidente

Prochaine assemblée générale annuelle - jeudi 16 novembre... par René Bourrassa

Lors de sa dernière rencontre, le conseil d'administration (CA) a décidé que la prochaine assemblée générale annuelle se tiendra le jeudi 16 novembre 2023, à 19 h, au Centre Saint-Pierre, en présentiel uniquement. Quatre postes seront à pourvoir au sein du prochain CA. Les avis de convocation seront envoyés par courriel vers la fin octobre.

Retour sur l'accueil de Sapporo... par Bernadette Quessy, Guy Bédard et Isabelle Chicoine

À voir toute la dynamique, l'enthousiasme, la complicité des ambassadeurs, des hôtes et des membres de FAM qui ont participé au repas-partage du 25 septembre, force est de conclure que l'accueil du club FF-Sapporo a été une expérience culturelle riche. Chapeau aux hôtes d'hébergement, aux hôtes de repas, aux hôtes de jour, aux responsables d'activités et aux coordonnateurs et aux membres qui se sont joints à l'une ou l'autre des activités.

Voici en photos un aperçu de l'accueil.

[Lire la suite →](#)

La loi 25? Comment ça nous concerne... par René Bourassa

Il y a un an, cette loi enchâssait de nouvelles dispositions ou exigences dans la [Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé](#) (*Loi sur le privé*). L'entrée en vigueur de ces dispositions s'échelonne jusqu'en 2024. FAM est assujettie à la *Loi sur le privé*. FAM doit donc maintenant revoir et ajuster ses pratiques quant aux renseignements personnels recueillis nous concernant.

En tant que VP à l'administration, je me suis vu déléguer la fonction de responsable de la protection des renseignements personnels pour FAM. Conseillé par Isabelle Chicoine et Lucie Marquis, dans les semaines à venir il verra à la mise en œuvre des actions et mesures nécessaires. Tout vous sera communiqué le temps venu.

Quelques membres ont déjà remarqué la première mesure. Les listes qui étaient accessibles via notre site Internet, dans notre espace réservé, ont été retirées en attendant notre nouvelle [Politique de confidentialité](#). C'est que cet espace est protégé par le même mot de passe, en circulation depuis plusieurs années. Cette note apparaît désormais à la place : communiquez avec info@forceamitiemontreal.ca.

Ciné-club d'octobre... par Céline Tremblay

La [Maison 4 Tiers](#), compagnie de distribution de films québécois et internationaux, invite les membres de la Force de l'amitié et leurs ami(e)s à assister à la projection du film [Humus](#) dans le cadre de son ciné-club pour les personnes du 3e Âge. La projection aura lieu le **mardi 3 octobre au Cinéma du Musée des Beaux-Arts de Montréal à 13 h 30** et sera suivie d'une discussion avec la réalisatrice Carole Poliquin.

[Lire la suite →](#)

Notre activité d'octobre : cour de cuisine malaisienne... par Isabelle Chicoine

Il reste encore des places à notre prochaine activité le **17 octobre** pour un cours de cuisine malaisienne végétarienne! La Malaisie est un pays riche en diversité culturelle et sa cuisine en est le reflet parfait. Avec des influences chinoises, indiennes, thaïlandaises et indonésiennes, la cuisine malaisienne est une explosion de saveurs exotiques.

[Lire la suite →](#)

Séjour sur la côte sud-ouest américaine... Louise Proulx

Douze membres de FAM et de d'autres clubs amis s'envoleront pour le séjour au [club de Santa Barbara](#) du 24 au 30 octobre 2023, suivi d'une extension à San Diego du 30 octobre au 4 novembre 2023.

[Lire la suite →](#)

De 1984 à 2084... par Hubert Lewis

Le livre de George Orwell, *1984*, écrit en 1949, a connu un grand retentissement. Ce portrait du totalitarisme monstrueux n'était pas seulement prémonitoire. Il était déjà en cours, en Union soviétique et ailleurs.

[Lire la suite →](#)

Votre iTour guidé... par Denis Bélaïr

Croyez-vous aux fantômes et aux esprits ?

Il faut déjà y penser, et faire gaffe. Allez faire vos emplettes ces jours-ci et vous verrez. Ils sont déjà là, partout. Ils apparaissent dans des endroits improbables, à l'épicerie, à la quincaillerie, même dans certains restaurants. Bien sûr vous n'y croyez pas, vous, aux morts vivants, les fantômes en langage plus poétique, parce que vous n'êtes pas dans ce tiers de la population qui y croit fermement, ça va de soi! Vous faites partie d'une classe de gens cohérents, bien équilibrés, qui fuient les séances de spiritisme.

[Lire la suite →](#)

À votre agenda

Trois membres célèbrent leur anniversaire de naissance en octobre : **Céline Tremblay (12), Thérèse Roy (14)** et **Jean-Paul Bergeron (21)**. **Bon anniversaire à vous trois !**

Mardi 3 octobre 2023 – 13 h 30 - ciné-club d'octobre au Cinéma du Musée des Beaux-Arts de Montréal pour la projection du film Humus.

Mardi 17 octobre 2023 – 14 h - cours de cuisine malaisienne au 8280, boul. Saint-Laurent.

Du 24 au 30 octobre 2023 - séjour à **Santa Barbara** suivi d'une extension à San Diego du 30 octobre au 3 novembre 2023. Coordinatrice : Louissette Proulx.

Jeudi 26 octobre 2023 – Réunion des membres du **conseil d'administration**.

Jeudi 16 novembre 2023 – **Assemblée générale annuelle des membres** de la Force de l'amitié au Centre Saint-Pierre. Avis de convocation à venir.

Dimanche 10 décembre 2023 - 12 h à 15 h - Bloquer votre agenda pour le **repas de fin d'année des membres de FAM** qui se tiendra comme l'an passé au restaurant Le Bordelais. Plus de précisions à venir.

Merci de nous lire. Pour nous faire part de vos commentaires et suggestions ou pour vous désabonner : info@forceamitiemontreal.ca